



Técnico y jugadores del Palma Air Europa celebran en el centro de la pista la victoria sobre el Clínicas Rincón. TOORU SHIMADA

## Finalísima del Wifibaleares para la salvación y del Opentach para el ascenso

EBA

T. TENERIFE PALMA

Wifibaleares y Opentach llegan a la última jornada en el grupo C de la liga EBA con sus aspiraciones intactas, dependiendo de sí mismos, pero en dinámicas claramente diferentes. Mientras los de 'es Raiguer' jugarán ante el Granollers, rival directo por la permanencia, sabiendo que un triunfo ante los vallesanos les daría la salvación de la categoría, los del Pla de na Tesa deben ganar sí o sí al Hospitalet para obtener una cuarta plaza que ahora la tiene el Eninter Santfeliuenc, que ya jugó su partido ante el Lluísos de Gràcia - y venció - por lo que ahora ocupa el lugar que el Opentach le podría arrebatar ... siempre y cuando consiga vencer al cuadro barcelonés.

No le queda otra. No se da otra combinación. Todo lo que no sea vencer este sábado (17:15 horas) en el pabellón Granollers frente al CB Granollers supondría el billete de descenso a categoría autonómica para el club de 'es Raiguer'. Mientras, el Wifibaleares, después de pifiarla el pasado sábado en casa frente al colista y desahuciado Lluísos de Gràcia, tiene una segunda oportunidad para redimirse del error cometido siete días antes. Para ello deberá vencer al Hospitalet de Miguel López Abril.

# La gloria espera en Málaga

► El Palma gana el cuarto partido de la final ante el Clínicas Rincón en un partido épico y se jugará el ascenso mañana en tierras andaluzas ► Entre Blair, Joseph y Matemalas anotaron 63 puntos

**87 Palma Air Europa**  
15/14/26/22 12

**83 Clínicas Rincón**  
22/15/18/22 8

► **PALMA AIR EUROPA:** Pampín (8), Matemalas (25), Cañellas (4), Blair (23) y Joseph (15); -cinco inicial- También jugaron García (5), Riera (0), Veski (0), San Emeterio (7) Corbacho (0) Torres (0) y Llompard (0). 26/51 **T2**, 2/11 **T3**, 29/37 **T1**

► **CLÍNICAS RINCÓN:** Díaz (6), Soluade (1), Todorovic (25), T. Sabonis (15) y Nguirame (4); -cinco inicial- También jugaron D. Sabonis (9), Conde (3), Pozas (11) El Hadji (0) y Svandrlík (9). 13/36 **T2**, 13/27 **T3**, 18/27 **T1**

► **Árbitros:** Zafra y Serrano. Eliminados Pampín, Cañellas y Nguirame.

### LEB Plata

VÍCTOR VIVÓ PALMA

El Palma Air Europa demostró ayer ser un equipo heroico. No tembló ni un momento pese a tener un 'match ball' en contra en la

eliminación y venció en la prórroga a las jóvenes promesas del Clínicas Rincón por 87-83. La gloria, pues, espera el domingo en Málaga, donde los pupilos de Maties Cerdà se jugarán a una carta el ansiado ascenso a la LEB Oro.

El partido arrancó eléctrico, sin noticias de los nervios lógicos. El Clínicas se mostró más fino en ataque y logró la primera renta a los 3 minutos (2-7). El duelo estaba claro: Díaz y Todorovic llevarían la manija anotadora del Clínicas mientras que Blair y Joseph serían los artificios del Palma. El Clínicas intentó estirarse en la recta final del primer acto pero un gran Berto García mantuvo a los suyos en la 'pomada' (15-22) pese al triple sobre la bocina de Svandrlík. El mismo Svandrlík fue el protagonista del segundo cuarto. Dos triples suyos en los primeros tres minutos parecieron herir al Palma (16-28). Apoyados en la defensa zonal y los puntos de Blair y Joseph, el Palma reaccionó como siempre lo ha hecho en esta eli-

**Todorovic emergió al final de los cuatro cuartos para forzar la prórroga cuando el Palma tenía todo en su mano**

minatoria. Dos triples de Todorovic dejaron las cosas en 29-37 al descanso.

Los mallorquines jugaban con fuego permitiendo rentas cómodas de los malagueños, pero pronto demostraron que ni así se quemaban. Un parcial inicial de 6 a 0 puso las cosas otra vez igualadas a los dos minutos de la reanudación (35-37). Era una película nueva con los mismos actores.

Los minutos siguientes fueron de un nivel ofensivo muy alto de ambos conjuntos. El Palma se puso por delante a falta de cuatro minutos con un triple estratagémico de Matemalas (48-46) y la 'Marea Negra' del Toni Servera apretó como nunca. Sin embargo, los jóvenes malagueños, liderados por el base Pozas, aguantaron el ti-

rón local para dejar las cosas tal y como empezaron a falta del último y definitivo periodo (55-55). Quedaban diez minutos de infarto.

Tutty Sabonis empezó golpeando con dos triples, aunque esta vez el Palma no iba a conceder facilidades y de nuevo la casta del equipo mallorquín salió a relucir de la mano de Matemalas, que con cinco puntos puso por delante a su equipo a falta de escasos tres minutos (68-67). 'Sí se puede', coreaba al unísono el Toni Servera.

Los tiros libres iban a ser vitales. Matemalas anotó los tres que tuvo tras una falta a menos de un minuto y puso al Palma a cinco. Pero emergió Todorovic para, con un triple y dos tiros libres, forzar la prórroga.

Cinco minutos de pura tensión donde la veteranía del Palma debía ser clave. Y así fue. El equipo gestionó bien la renta que adquirió de la mano de Joseph y brindó al público un final épico, que tendrá su continuidad en Málaga.

## Maties Cerdà: "Ahora la presión es para ellos"

### EL ENTRENADOR

El entrenador del Palma se muestra "muy orgulloso" y asegura que "todo el equipo hizo un partido titánico"

V. VIVÓ PALMA

El rostro de Maties Cerdà al acabar el partido era el fiel reflejo del orgullo. "Estamos muy contentos y ahora la presión, en principio, debe ser para ellos. Nosotros tenemos que disfrutar de este partido", apuntó.

El técnico del Palma aseguró

que la tensión del partido "se notó sobretodo en la primera mitad". "El exceso de ganas y de intensidad se ha traducido en desacierto". Pero rápidamente el entrenador sacó a relucir los argumentos positivos: "Al fin en la segunda parte hemos reencontrado el acierto ofensivo que hemos tenido durante el último tercio de la Liga", aseguró.

Cerdà vivió el partido "con mucha tensión" y apuntó cuatro nombres: "Isra Pampín, los dos americanos y Matemalas", que fueron los artífices de la gran gesta en la prórroga. "La verdad es que todo

el equipo ha estado fantástico y han hecho un partido titánico", se apresuró a argumentar acto seguido.

El camino no fue de color de rosas durante todo el choque. De hecho, Cerdà reconoció que vio las cosas muy complicadas "hasta el triple de Matemalas que nos puso por delante 47-46". "En ese momento vi que podíamos ganar el partido", sentenció.

Por último, Cerdà quiso dar un mensaje a la afición que abarrotó una vez más el pabellón Toni Servera y que llevó al equipo en volandas: "Es un lujo, un patrimonio

que el club debe cuidar por siempre. Con esta gente se puede ir a LEB Oro y donde se quiera. La gente quiere baloncesto y creo que es un valor que tenemos que mantener".

Uno de los protagonistas en la cancha fue el pívot Robert Joseph, quien se mostró "muy orgulloso del público y de los compañeros". Joseph fue claro sobre qué esperan del partido en Málaga: "No hemos llegado hasta aquí para ir a Málaga de paseo, iremos a por todas", dijo, tras asegurar que llega al quinto partido de mañana "bien físicamente".

## Bahía San Agustín y CTEIB juegan hoy por una plaza en la Liga femenina 2

Primera femenina

T.T. PALMA

El Bahía San Agustín, campeón de Primera Femenina de Mallorca, y el CTEIB, subcampeón de la competición regular, juegan esta tarde, a partir de las 19:30 horas, en el pabellón 'Toni Servera' por el Campeonato de Baleares en categoría de Primera Femenina. Un título que esta temporada llevará consigo el derecho a jugar la próxima temporada en Liga Femenina 2.

Ni que decir tiene de la importancia de este encuentro, que pondrá colofón a una temporada marcada una vez más por la falta de equipos dispuestos a jugar en Primera, por lo que, por segunda temporada consecutiva, se ha tenido que hacer un mix con los equipos de la Primera Autonómica de Mallorca, con los mismos resultados que en el pasado ejercicio. Y dado que desde la Federación Española se ha acordado suprimir la fase nacional, en la que los dos primeros de Baleares hubiesen jugado con los primeros de la Copa Catalunya, pasa a coger especial importancia este partido. Cuarenta minutos para que los dos mejores equipos de la categoría diriman sus fuerzas para obtener un primer tan goloso ... como a su vez peligroso.